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La N 20 et la D 7-en chantier
L 'EX-N 20.,baptisee depuis sa de-

partementalisation D 920, est
enfin sur la voie du changement

Les elus du Val-de-Mame et des Hauts-
qe-Seine s'etaient deja rencontres il y a
quelques jours pour travailler ensemble
sur l'amenagement de cet axe majeur
dil sud de Patls. Un axe qui traverse de-
puis la porte d'Orieans a Paris les com-
munes de Bagneux, Montrouge, Bourg-
la-Reine, Sceaux et Antony dans les
Hauts-de-Seine ainsi que Cachan etAr-
cueil dans Ie Val-de-Mame. Ce matin, Ie
conseil general des Hauts-de-Seme doit
decider du lancement d'une concerta-
tion prealable aux travaux sur cette
route qui apparalt aujourd'hui comme
une veritable plaie autant pour les rive-
rains que pour les automobilistes ou les
usagers des transports en commun.

L'ex N 20, c'est un trafic de 40 000 a
46 000 vehicules par jour, des deux fois
trois ou deux fois quatre voies, 14lignes
de bus, et pas de piste cyclable. L'un des
objectifs affiches par les deux conseils
genera ux est de transformerla D 920 en
un boulevard urbain avec, entre autres,
l'atnenagement d'une ligne de bus en

site propre au milieu de la N 20 et
l'amenagement de pistes cyclables. A
terme, Ie prolongement de la ligne 4 du
metro jusqu'a Montrouge en 2012 et
jusqu'au rond-point des Martyrs a Ba-
gneux en 2017 devrait sensiblement re-
duire Ie trafic.

Deuxieme gros chantier routier evo-
. que ce matin au conseil general des

Hauts-de-Seine, cette fois pour I'Ouest
francilien, celui de la D 7, la voie des
quais de Seine entre Issy et Ie pont de
Sevres. 4,2 kIn qui ont deja fait couler
beaucoup d'encre. En effet, Ie conseil
general des Hauts-de-8eine veut en
faire une deux fois deux voies pour flui-
difier la circulation qui se monte a
quelque 40 000 vehicules chaque jour
dans un secteur OU les immeubles
poussent comme des champignons et
OU les salaries fulrninent chaque jour
dans les embouteillages. Mais les asso-
ciations de defense de l'environnement
preferent elargir les voies existantes et
donner leur place aux pistes cyclables.
Quel que soit Ie resultat de la concerta-
tion,les elus l'ontpromis : les travaux
debuteront l'arui.ee prochaine.

MONTROUGE. Le conseil general a decide de
reprendre a zero Ie projet de reamenagement de
I'ex-N 20. (LP/GB)


